
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  MEIO  AMBIENTE  E

SUSTENTABILIDADE solicitação para poda de árvores na Rua Maria Augusta Morais em

toda sua extensão no Bairro Alvorada.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato das árvores em questão estão com os

galhos  muito  altos,  alguns  deles  inseridos  na  rede  elétrica,  tornando  o  local  escuro.

Outro agravante é que pessoas com comportamentos suspeitos aproveitam dessa situação para

se esconderem nas árvores e cometerem pequenos delitos na região, causando insegurança.

Sabemos da imensa demanda de solicitações em relação à poda e corte de árvores em nossa

cidade, entretanto se faz necessário uma atenção especial, dentro da normalidade e legalidade,

já que há um risco de comprometimento nas redes aéreas, interrupção do fornecimento de

energia,  perda  da  eficiência  na  iluminação  pública  e  danos  no  patrimônio,  situações  que

colocam em risco a segurança dos munícipes.

Câmara Municipal de Uberlândia, 02 de abril de 2024.
GILVAN MASFERRER

Vereadora - PSB
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REQUERIMENTO Nº 98873/2024

APROVADO
9ª Reunião Ordinária - 14/05/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




